



SHAMAL AZZOUR  
شمال الزور  
الاولى

شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة

SHAMAL AZ-ZOUR AL-OULA POWER AND WATER COMPANY K.S.C. (PUBLIC)

Date: 7 January 2026	التاريخ: 7 يناير 2026
To: Boursa Kuwait	المحترمين الساده / شركة بورصة الكويت
Subject: Resignation of Board Representatives	تحية طيبة وبعد،،، الموضوع: استقالة ممثلي اعضاء مجلس ادارة
Pursuant to chapter No. (4) of module (10) the "Disclosure and Transparency" of the executive Bylaws of the Capital Markets Authority's law No.7/2010 and its amendments, kindly be informed:  The following Board Members' representatives have resigned from the Board of Directors as of 7 January 2026:  • Mr. Ernesto Javier Parra Bertolotto – representative of AZN Dutch Holdco 1 • Mr. Julian Diaz – representative of AZN Dutch Holdco 2  The Company clarifies that these resignations are related to the completion of the transaction concerning the transfer of Engie's stake to ACWA Power, as disclosed separately by the Company.  AZN Dutch Holdco 1 and AZN Dutch Holdco 2 are currently in the process of appointing new representatives to the Board of Directors, in accordance with the applicable regulatory requirements.  A further disclosure will be made once the new representatives have been officially appointed.	بالإشارة الى الموضوع أعلاه، وعطفاً على أحكام الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاته، نحيطكم علمًا: قدّم ممثلاً أعضاء مجلس الإدارة التالية أسماؤهم استقالتهم من عضوية مجلس الإدارة اعتباراً من تاريخ 7 يناير 2026: • السيد/ ايرنيستو جافير بارا بيرتولوتو - ممثل عن شركة ايه زد ان دتش هولدكو رقم (1) • السيد/ جوليان دياز - ممثل عن شركة ايه زد ان دتش هولدكو رقم (2) وتووضح الشركة أن هذه الاستقالات مرتبطة باستكمال الصفقة الخاصة بنقل حصة شركة إنجي إلى شركة أكوا باور، وذلك وفقاً لـتم الإفصاح عنه بشكل منفصل من قبل الشركة. وتجدر الإشارة إلى أن شركة ايه زد ان دتش هولدكو رقم (1) وشركة ايه زد ان دتش هولدكو رقم (2) بقصد اتخاذ الإجراءات اللازمة لتعيين ممثليين جدد لهما في مجلس إدارة الشركة، وذلك وفقاً لـمتطلبات الأنظمة واللوائح المعمول بها. وسيتم الإفصاح لاحقاً عن تعيين الممثلين الجدد بعد استكمال الإجراءات الرسمية ذات الصلة.
Financial Impact: No effect.	وتفضّلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،، أثر المالي: لا يوجد. Signed by:

Signed by:

Paul Leslie Floyd

868A4F0A4AB2463...



باول ليسلி فليود

عضو مجلس إدارة و الرئيس التنفيذي

Paul Leslie Floyd

Board Member and CEO

Cc: Capital Markets Authority

نسخة للسادة / هيئة أسواق المال

Mirqab – Khalid Ibn AlWaleed St. Mazaya Tower 2, 6<sup>th</sup> Floor, Kuwait.  
P.O. Box 880, Hawalli, Kuwait 32009  
Tel: +965 22085653, Fax: +965 22085654  
Commercial Register No.: 349479  
Issued Capital: KD110,000,000. Paid-up Capital: KD110,000,000.

المرقاب - شارع خالد بن الوليد برج مزايا 2 - دور 6 - دولة الكويت.

ص.ب: 880, حولي 32009, دولة الكويت  
تليفون: +965 22085653 فاكس: +965 22085654  
سجل تجاري رقم: 349479  
رأس المال المصدر: 110,000,000 د.ك. رأس المال المدفوع: 110,000,000 د.ك.